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DOB Koblenz, 21.09.2015
67-EB Grünflächen- und Bestattungswesen Tel.: 0261 129 4214
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

AW/0122/2015 
 

Antwort zur Anfrage  
 

Nr. AF/0110/2015 
 
 

Beratung im Stadtrat am 17.09.2015, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Fehlende Bäume am Bahndamm 
 
 
Antwort:  
1. Wann werden diese Bäume gepflanzt? 
Sobald dem Eigenbetrieb Grünflächen- und Bestattungswesen Mittel zur Verfügung stehen, 
werden die Bäume am Bahndamm nachgepflanzt. 
 
2. Welche Bäume sind dort vorgesehen? 
Die vorhandenen Kastanien sind aufgrund des so genannten Pseudomonas-Kastaniensterbens 
(bakterieller Erreger Pseudomonas syringae pv. Aesculi) verloren gegangen. Aufgrund dieses 
Befalls empfiehlt sich für die Nachpflanzung ein Wechsel in der Baumart. Es wird geprüft, ob 
der Standort für Linden geeignet ist. 
 
 
 


